



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
 ・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

かがやく自分を育てよう

目指す子ども像

自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子

10月28日(土)は佐川野
 っ子ふれあい運動会です。

夏休みまであと1カ月!

夏至を過ぎると夏休みまであと1カ月。楽しい夏休みの前に、1学期のまとめをします。一人一人得意なところと苦手なところは違います。自分で考えてどんな復習をすればよいのか、どんな練習をすればよいのか、計画的に取り組んでほしいです。また、委員会や係の仕事は責任をもって取り組んだか、友達に対して思いやりをもって行動することができたか、ルールを守ることはできたか、なども振り返り、夏休み前にやるべきことをやり、できるようになって夏休みを迎えられるようにしてください。先生方は、毎日一生懸命取り組み、熱心に指導しています。ご家庭でも、終わらない課題はないか、返されたテストの復習をしたかなど声掛けをお願いいたします。夏休みには、主体的・計画的に学習や読書、体力作りに取り組めるようご協力をお願いいたします。保護者や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

《田植え6/1》

館野先生のご指導の下、田植えをしてきました。かえる農場の方、PTA広報新聞担当の方もお見えになり、お手伝いをしてくださいました。

今年度も3年生以上の参加でした。そのため、3年の子どもたちは、初めて田んぼに入り、足下がふらふらで苗の植え方も目印から離れてしまうなど悪戦苦闘していました。予定していた場所を6年生が一番に終わらせ、次に5年生、そして、4年生。最後は、3年生を6年生が手伝って時間内に終わることができました。

小規模特認校推進会議で話し合って作成したのぼり旗を立て、「我が佐川野の田んぼ！」と気持ちを盛り上げて田植えをしてきました。

秋の稲刈りが楽しみです。館野先生、ありがとうございました。



二つの避難訓練 6/7、15

竜巻が起きたと想定して避難訓練をしました。机でバリケードを作り、割れた窓ガラスや飛ばされたものがあたらないよう机の下に潜ります。洗濯機の渦のようなものが、教室の中にできるそうです。いつも先生や大人が近くにいるとは限らないので、自分の命は自分で守れるように、どのような行動をとるのかいつでも考えられるようにしておいてほしいものです。そして、15日の「地域の方とのふれあい活動」に合わせて、引き渡し訓練を行いました。万が一大きな地震、火災などが起きたとき、保護者の方に確実に引き渡せるよう、「〇〇の〇〇です。〇〇を迎えに来ました。」「だれですか?」「〇〇です。」などのように練習しました。



実際に野木町を地震が襲ったら、放送機器は使えないでしょう。(3.11の時は、停電しました。)担任の指示や正しい情報が聞こえるように大人も子どもも黙って集合し、黙って話を聞けるようにしなければと思います。ご協力ありがとうございました。

※学校に不審者が入ってきたときにはどんな放送が入るかお子さんに聞いてください。

《5/13、PTA親子奉仕活動・全体研修会・前PTA会長掲額式、6/3廃品回収・運動会 実行委員会・PTA常任委員会》

5月13日のPTA親子奉仕活動では、朝早くから、通学路のごみ拾いをしながら、親子で登校、校舎内外の環境整備、プール清掃をしていただきました。学校がとてもきれいになりました。その後、衣装替えをして、前PTA会長さんの掲額式を行いました。館野修一様には、今後も顧問として、PTA本部を支えていただけたらと思います。さらにその後の全体研修会では、令和5年度の活動について話し合いました。どうぞよろしくお願いいたします。

6月3日の廃品回収では、台風の雨により、実施するか否か、二転三転してしまい、役員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にご迷惑をおかけしました。急な時間変更にもかかわらず、たくさんの方にご協力いただき、たくさんの収益がありました。86,340円です。学区外の方も学校まで届けていただくなどご協力ありがとうございました。子どもたちのために使わせていただきます。年に1回の回収になりますので今後も、集めておいてください。よろしくお願いいたします。6月3日に出せなかった方がいらっしゃいましたら、学校に届けていただけると、ありがたいとお伝えください。

常任委員会もありました。各委員会の報告があり、秋の奉仕活動、運動会について話し合いました。廃品回収の後、分館長様をはじめ分館の役員の方、自治会長様、育成会役員の方、PTA本部の方、職員による、第1回運動会実行委員会を開きました。約1時間いろいろなことを話し合いました。

- その結果、
- ①令和5年度の運動会は、午前中開催。
 - ②地域の方と一緒に開催。
 - ③児童のプログラムに地域の方も参加する。事前に誰が何人参加などを決めないで気軽に参加できるようにする。
 - ④法得幼稚園の鼓笛演奏
 - ⑤来入児のかけっこ
 - ⑥地域の種目が欲しいということでしたので、次回までに考えて頂くことになっております。

今までとは少し違う運動会になりそうです。地域の方が、気軽に佐川野小に足を運んでくださることを願っています。

地域の方に参加していただき運動会を盛り上げていただければと思います。

水泳の学習は、イーグルイタマンスイミングスクール古河校で実施中・・・



扇風機の羽を洗いました。



窓ふきをしました。



側溝掃除もしました。



プールには入らないけれど掃除しました。

「野木町いじめ撲滅会議5/15」行ってきました。

6年生の代表児童2名が野木町いじめ撲滅会議に参加してきました。「いじめについて」いろいろな角度から話し合ってきました。

佐川野小学校にも「学校いじめ防止対策基本方針」が定められています。その中に「いじめとは」児童に対して、当該児童と一定の人的関係にある他の児童の行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童が心身の苦痛を感じているものをいう。と書かれています。さらに、令和5年2月に「いじめ問題への的確な対応に向けた警察との連携等の徹底について」が通知されました。「児童の命や安全を守ることを最優先に、犯罪行為として取り扱われるべきいじめなどは、直ちに警察に相談・通報を行い、適切な援助を求めなければなりません。」となっております。学校では、普段から、相手が嫌がることは言わないし、しないように指導しています。何気ない一言が相手を傷つけてしまうこともあります。一人一人が違うように、傷つく言葉も一人一人違います。佐川野小学校では、子どもたちに話をしますので、どうぞ、ご家族で話題にしてみてください。佐川野小も「いじめゼロ」を目指しています。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

